
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 04/03/24, às 17h. Local: Ambiente virtual- Plataforma Google Meet-

Link meet.google.com/ssx-juzh-rwy 

A Presidente  do Comtur,  Francini  Cabrera  Piera  iniciou  a  reunião,  agradecendo a

adesão dos Conselheiros  em ambiente  virtual,  dando as  boas-vindas e  seguiu  os

assuntos da pauta da reunião, sendo eles:

1-  Aprovação  da  ata  da  reunião  realizada  em  19/02/24-  Francini informou  aos

Conselheiros que a ata da reunião ordinária do Comtur, realizada no dia dezenove de

fevereiro de dois mil e vinte e quatro, foi enviada a todos antecipadamente por e-mail.

Abriu então para deliberações sobre a ata e a mesma foi aprovada sem alterações

pelos presentes.

2- 19ª Festa do Caqui e Cia.- Francini informou a todos que o Espaço do Turismo que

haverá  na  Festa,  nos  mesmos  moldes  daquele  disponibilizado  em  2023,

disponibilizará  materiais  impressos,  como  folders,  panfletos,  dos  empreendimentos

turísticos ou de serviços relacionados ao turismo. Para tanto, os interessados deverão

encaminhar seus materiais para a Secretaria de Cultura e Turismo até o dia 01 de abril

de  2024.  Francini  informou  também que,  caso  haja  alguma  empresa  na  área  de

decoração ou floricultura  interessada em ornamentar  o  espaço do turismo,  deverá

entrar em contato até o dia 15 de março de 2024, no Departamento de Turismo, para

obter informações necessárias para este procedimento.

3- Cursos do Sindicato Rural/SENAR-  Heloise informou que o Departamento de

Turismo está aproximando contato com o Sindicato Rural, que sempre foi um grande

incentivador  da  atividade  turística  de  Itatiba,  especialmente  oferecendo  cursos  e

programas com esta temática. Comentou que, como em anos anteriores, o Sindicato

realizará  vários  cursos,  com  temáticas  diversas,  mas  também  sobre  turismo,  a

exemplo  do:  Artesanato  com  cabaça,  fruticultura  básica,  vendas  online,  Turismo

Pedagógico  no  meio  rural.  Informou  que  compartilhará  a  programação  para  os

Conselheiros  e  que  os  interessados  devem entrar  em contato  diretamente  com o

Sindicato Rual no caso de dúvidas ou interesse nas inscrições. 

4- Outros assuntos
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4.1- Regimento Interno-  Francini e Heloise explicaram que o Regimento Interno do

Comtur é estabelecido através de um Decreto, que sofreu alterações no ano de 2021 e

que tem por objetivo orientar as atividades do Conselho, reuniões, esclarecer sobre

funções da diretoria e dos demais Conselheiros. Heloise informou que este documento

será encaminhado a todos via e-mail para ciência e que a Secretaria Executiva está à

disposição em caso de dúvidas.

4.2- Próxima reunião- Francini relembrou que a próxima reunião acontecerá no dia 01

de abril, em formato online, pois na mesma semana tem início a 19ª Festa do Caqui e

Cia. e vários conselheiros estarão envolvidos com a preparação do evento. Francini

aproveitou a oportunidade para agradecer a Conselheira Camila, do Ibis Itatiba que

disponibilizou as dependências do Hotel para sediar a reunião que ocorrerá no mês de

maio.

4.3-  Ausências justificadas-  Heloise informou sobre os conselheiros que não

puderam comparecer na reunião e Justificaram ausência: o Secretário de Cultura

e Turismo, Luís Soares de Camargo, as representantes da AICITA: Debora Giani e

Sandra  de Cassia  Bredariol  Jericó  e  a  representante  dos Meios  de Hospedagem,

Izildinha Baptistella Rabechi.

5- Encerramento-  Nada mais havendo a tratar, a Presidente Francini agradeceu a

todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a presente

ata, que segue assinada pela Presidente do COMTUR, Francini Cabrera Piera.


